



旭が丘小学校だより

令和5年1月11日 27号

文責 校長

◇さあ、令和5年のスタートです！

令和5年が始まりました。ご存じのように「卯（うさぎ）」の年になります。子どもたちにはうさぎのように軽やかに、いろいろなことに挑戦してほしいと始業式で話をしました。また、今の学級での先生や友達との環境があと3か月であることを確認し、時間や関わりを大切にしてほしいという話もしました。

最も大切なのは、子どもを取り巻く安心・安全な学習環境です。登下校中も含めてしっかりと指導を進めていきますが、ご家庭でもお子様自身が注意する目、危なさを感じる目を育てていただければ幸いです。よろしくお祈りします。

（重要）＜卒業式について＞

前回、学校だよりでお知らせをしましたが、卒業式の日程が正式に決まりましたのでお知らせします。26号に3月16日としていましたが、正式に、**3月17日（金）**となりましたので変更を含めてお知らせします。なお、今年度の卒業式は、昨年とは少し異なる点がござ



います（来賓の取扱い、在校生の参加等）。詳細については後日お知らせをしますのでお待ちください。



～終業式で～

3年生の入口聖生くんが「2学期を振り返って」と題して、素晴らしい発表をしてくれました。堂々と発表をし、2学期の締めをしてくれました。

◇ 3学期の学校運営について ◇

令和4年度の3学期は、次の点に重点を置き、お子様の成長を支えていきます。

- （1）学習面…読み取る力の更なる育成、学力テストの結果を踏まえた未定着な学習内容の定着、1年間の学びの復習と振り返り、を目指します。
- （2）生活面…あいさつの充実、教育相談の充実（いじめや困り感の確認徹底）を図ります。また、防犯対策を含めた訓練を実施します。
- （3）その他…お別れ集会を充実させ、6年生とのお別れを大切にします。また、コロナ禍もあり、保護者の皆様とのつながりがなかなか難しかったことを受け、これまで以上にお知らせや相談の機会を重視します。また、学校評価を3学期すぐに実施し、教育活動の改善に生かします。ご協力下さい。

よかったこと 昨年末から9日までの冬季休業期間中、旭が丘小学校の子どもたちに事故や大きな怪我の情報は入りませんでした。何よりもうれしいです。ご配慮ありがとうございました。